

21.12.2012 - 10:39 Uhr

Bonne nouvelle pour environ 140 employés d'Alcatel Lucent

Zürich (ots) -

Il y a 5 ans, Alcatel Lucent a repris l'exploitation et l'entretien du réseau téléphonique de l'opérateur, Orange, incluant au sein de son entreprise les collaborateurs d'Orange en charge du réseau. Le contrat entre les deux entreprises arrivant à terme à la fin de cette année, Orange a voulu payer moins pour le même service et a négocié avec de nouveaux fournisseurs. Pour les employés d'Orange en charge du réseau jusqu'à maintenant, la période d'avant Noël a été marqué par une grande incertitude. Ils craignaient de perdre leur place de travail.

Employés Suisse a exigé à plusieurs reprises du management d'Alcatel Lucent qu'il garantisse des places de travail aux employés concernés. Une solution a été trouvée. Environ 95 employés, qui assurent l'exploitation du réseau d'Orange, pourront continuer à le faire pour le nouveau partenaire d'Orange, l'entreprise Ericsson. 43 autres employés continueront d'assurer l'entretien du réseau pour Nokia Siemens Networks.

« Je suis satisfait, qu'une solution ait été trouvée pour les employés concernés quelques jours avant les fêtes de fin d'année » a déclaré Alois Düring, secrétaire régional d'Employés Suisse. « C'est pour eux un deuxième Noël ».

Contact:

Marisole Bugnon, secrétaire régional d'Employés Suisse 079 714 99 44
Hansjörg Schmid, communication Employés Suisse, 076 443 40 40

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100006251/100730497> abgerufen werden.